
 
 
 
 

Séance du Conseil général du 2 décembre 2021 
 
 
 

MOTION 
 
 
 
 
 
Prenons soin du poumon de La Neuveville. 
------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

Cette motion a pour objectif d’offrir à notre Conseil 
Municipal les moyens de poursuivre les investissements 
nécessaires d’une part à l’aménagement de St-Joux et 
d’autre part à la rénovation et adaptation des 
infrastructures existantes de cet endroit si cher au cœur de 
nos concitoyennes et concitoyens.  
 
 
Développement 
 
Depuis près de deux années maintenant, nous habitants de La 
Neuveville, avons encore plus pris conscience de l’importance 
et de la chance que de pouvoir bénéficier d’un endroit de 
proximité tel que St-Joux afin d’y pratiquer une activité de plein 
air indispensable au maintien d’une bonne santé mentale et 
physique. 
 
 
 
 



Baigneuse, piqueniqueur, paddeleuse, yogiste, fêtard, 
pétanqueuse, footballeur, kite-surfeuse, nageur, pump-
trackeuse, wind-surfeur, plongeuse, beach-volleyeur, cycliste, 
promeneur de chien et depuis peu adepte de la méthode Wim 
Hof, telles sont quelques unes des personnes ayant profité du 
poumon neuvevillois durant cette année qui tend à sa fin. 
 
Pour que toutes ces personnes puissent s’adonner à leurs 
activités favorites en toute sécurité et d’une manière la plus 
agréable possible, d’importants investissements ont été 
consentis.  
Avec les travaux actuellement en cours, un jalon important sera 
bientôt franchi permettant une réouverture complète de la plage 
et un accès simplifié et sécurisé des rives de notre lac. 
 
Il est important de poursuivre dès maintenant nos efforts en 
investissant dans des équipements d’aménagement et dans la 
rénovation des infrastructures existantes. 
 
Nous demandons ainsi au Conseil Municipal d’allouer un 
budget à l’acquisition et à l’installation de mobilier de plage, tels 
que bancs abrités, pergolas, chaises longues massive en bois 
ou béton ainsi qu’à l’installation de douches extérieures dignes 
de ce magnifique endroit. 
 
Nous demandons également au Conseil Municipal de planifier 
la modification et la rénovation des WC du Nénuphar afin de les 
rendre accessibles durant toute l’année et de profiter de cette 
démarche afin d’évaluer la possibilité de proposer des douches 
chaudes payantes aux différents utilisateurs de St-Joux. 
 
 
Ces investissements permettront que cette magnifique zone 
verte de notre belle cité puisse poursuivre son rôle bienfaiteur 
au bénéfice de ses habitants.  
 
 

Pour Forum Neuvevillois 
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